

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, dan tidak lupa kita panjatkan shalawat serta salam kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah menjadi suri tauladan yang baik bagi umatnya dan untuk berbuat kebajikan.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusan bagi setiap mahasiswa Universitas Siliwangi. Selain itu juga sebagai bukti bahwa mahasiswa telah menyelesaikan kuliah jenjang program Strata-1 dan untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian.

Penulis juga memohon maaf atas segala kesalahan dalam penyusunan skripsi ini. Untuk itu, pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada: Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. sebagai ketua komisi pembimbing, Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. sebagai anggota komisi pembimbing, Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc., Suyudi, SP., M.P. dan Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. sebagai dosen penguji yang selalu memberikan bimbingan dan arahan dalam menyusun skripsi ini. Eri Cahrial, Ir., M.P. selaku dosen wali, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kedua orang tua H. Dedi Purnama Alam dan Hj. Kartini serta kedua adik Diya Yusuf dan Farras M. Fawaz yang selalu memberikan dukungan, do'a serta semangat kepada saya.

Penulis juga berterimakasih kepada Ibu Aam yang selalu membantu saya ketika penelitian dan Bapak Hanhan yang telah bersedia menjadi responden.

Terimakasih juga kepada Teman-teman terdekat saya Nurul Latifah, Dian Mutia Mursyid, Selly Tristiana, Heidi Andrianto, Fulki Fauzan, Agis Rahmat F yang selalu memberikan semangat dan dukungan dalam penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena kesempurnaan hanya milik-Nya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya  
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis

Dilla Agniya Amini